



Einfamilienhaus Mühleweg, Schüpfen

Das neu erbaute zweigeschossige Einfamilienhaus mit integriertem Künstleratelier befindet sich an der Peripherie des historischen Dorfkerns. Das Haus aus vorgefertigten Holzelementen wurde in drei Tagen aufgerichtet und war nach drei Monaten Bauzeit bezugsbereit. Die Anordnung und Proportionen der Fenster spielen mit dem Licht der Tageszeiten und lenken den Blick in die gewünschte Richtung.

Aufgabe

Neubau in bestehende Dorfstruktur

Bauherrschaft

Christina und Urs Gehbauer

Mani Architekten AG

Daniel Mani

Realisierung

2005 – 2006